

Alle für einen

Sind wir alle manipuliert in einem System oder gehen wir doch jeder seinen eigenen Weg...

Gehen wir alle den gleichen, auf einem Pfad, mit einigen wenigen Abzweigungen...

Wenn ja, wer hat diesen geebnet, wo führt er hin, wo hört er auf, gibt es ein Ziel...

Sind wir es nicht allesamt vielleicht selbst, die die Steine legen und beiseite räumen wenn es nötig ist, manipulieren wir unser selbst, um nicht aus diesem System zu fallen, den Weg nicht einzuschlagen, der uns etwa unser eigener Herr zu sein erlaubt...

Es ist denke ich die Gemeinschaft, doch sie geht keinen Weg, sondern bildet einen Kreis...

Einen Kreis, der das System erhält...

Schützen wir diesen, um nicht in der Manipulation zu enden, alle zusammen.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)